



Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Non-reconnaissance de la légitimité de l'organisme AÉHTÉLUQ par les membres de l'AÉTÉLUQ

Montréal, le 30 janvier 2013. Le 27 janvier dernier, les membres de l'AÉTÉLUQ réunis en assemblée générale annuelle ont pris la décision de ne reconnaître aucune légitimité à l'association des étudiants handicapés de la TÉLUQ (AÉHTÉLUQ) enregistrée comme un organisme à but non lucratif par un ancien administrateur.

Au mois de septembre 2012, un membre du conseil d'administration, maintenant démissionnaire, a pris la décision unilatérale d'inscrire auprès du Registraire des entreprises un organisme portant le nom d'Association des étudiants handicapés de la TÉLUQ. Le conseil d'administration de l'association étudiante a été mis devant le fait accompli car cet ancien administrateur n'a pas explicitement fait part de ses intentions. Entre-temps, l'AÉTÉLUQ a aussi constaté que les deux autres personnes administratrices de cet organisme n'étudient pas à la TÉLUQ et il n'a pas été possible d'avoir de réponses satisfaisantes aux nombreuses questions qui lui ont été adressées.

Pour ces raisons et considérant le fait que l'AÉTÉLUQ regroupe et représente tous les étudiants inscrits à la TÉLUQ, les membres réunis en assemblée ont pris position à l'effet que ledit organisme n'avait aucune légitimité pour représenter les étudiant-es en situation d'handicap. De plus, les membres du conseil d'administration ont eu comme mandat de veiller à trouver des alternatives pour assurer une meilleure représentativité pour les étudiants en situation d'handicap, par exemple, par la mise sur pied d'un comité. N'hésitez pas à communiquer avec l'association étudiante si vous êtes intéressé-e à participer à un tel comité, que ce soit à titre d'étudiant-e ou à titre d'employé-e de la TÉLUQ.

À propos de l'AÉTÉLUQ

L'AÉTÉLUQ est l'association qui regroupe les étudiantes et les étudiants de la TÉLUQ. Elle a pour mission de défendre les droits et de promouvoir les intérêts de ses membres. L'AÉTÉLUQ coordonne également les actions et les revendications de ses membres afin de favoriser l'amélioration de leurs conditions d'études. Elle peut aussi offrir un accompagnement pour faciliter leur cheminement pendant leurs études à la TÉLUQ.

Pour informations : aeteluq@aeteluq.org
Patricia Julien, présidente
Julie Collin, vice-présidente académique